

委員会等の会議録

| | | |
|----------------|---|------------------------|
| 1 会議名 | 令和6年度環境衛生センター環境対策委員会 | |
| 2 議題 | (1) ごみ処理状況について (2) ダイオキシン類・水質等の測定結果報告について (3) 環境衛生センターの今後の予定について (4) その他 | |
| 3 開催日時 | 令和7年2月28日(金) 13時30分から14時30分まで | |
| 4 開催場所 | 愛南町役場本庁 3階 第2会議室 | |
| 5 傍聴者数 | 0人 | |
| 出席者 | | |
| 6 委員氏名 | 大黒 仙一、山田 智久、氏家 盛男、若木 美鈴、 武田 徳幸、本多 正志、竹田 武久、立花 弘樹 (竹田 英則 欠席) | |
| 7 担当所属 | 所属名 | 環境衛生センター |
| | 担当職員 (職・氏名) | 所長 岡山 陽一 所長補佐 西村 昌展 |
| 8 その他の 出席職員 | 所属名 | |
| | 出席職員 (職・氏名) | 町長 中村 維伯 |
| 議事内容(次ページから) | | |

| 発言者 | 発言内容 |
|-------|--|
| 岡山所長 | <p>開会に先立ちまして、本会議について説明させていただきます。本会議では、議事録の作成のため、会議の内容を録音しますので、御了承いただきますようお願いいたします。また、委員の皆様は、発言される際には、お手数ですがお名前を言っていただき、御発言くださいますようお願いいたします。</p> <p>それでは、定刻より少し早いですが、皆様おそろいですので、ただ今から令和6年度環境衛生センター環境対策委員会を開催します。</p> <p>本日の会議は、愛南町執行機関、附属機関設置条例施行規則第4条第2項により、過半数の出席を得ましたので、会議が成立したことを報告します。</p> <p>最初に、中村町長から御挨拶申し上げます。</p> |
| 中村町長 | (開会挨拶) |
| 岡山所長 | <p>ありがとうございました。</p> <p>それでは武田委員長、議事の進行をよろしく申し上げます。</p> |
| 武田委員長 | <p>委員長の武田です。</p> <p>早速ですが、議事に入ります。</p> <p>議事は1から4までありますが、まずは資料に基づいて議事の1から3の報告をした後、皆さんの御意見を伺いたいと思います。</p> <p>それでは、報告をお願いします。</p> |
| 西村主幹 | (資料に基づき、ごみ処理状況及びダイオキシン類・水質等の測定結果が基準値以下であったことを報告、環境衛生センターの今後の予定について説明) |
| 武田委員長 | <p>議事1から3までの説明が終わりましたが、何か質問はありませんか。</p> |
| 大黒委員 | <p>先ほどの検体魚についてですが、私も釣りが好きなのですが、自然に変形した魚もいたりするので、釣った魚を測ってもらうことはできますか。</p> |
| 西村主幹 | <p>1検体2キロの魚を、神戸の日本食品検査協会に提出しており、当初からこの形で実施していますので、釣った魚を持ち込まれて検査するのは、中々難しいと考えます。</p> |
| 武田委員長 | <p>ほかに意見はありますか。</p> |
| 本多委員 | <p>検体魚のヒ素の基準値はいくらですか。</p> |
| 西村主幹 | <p>検体魚のヒ素の基準値については、明記されていないので、</p> |

| | |
|-------|---|
| | <p>表の下部に示していません。ここでいうところの総水銀やヒ素については、いわゆる工業排水などから蓄積したものではなく、火山活動など自然界から食物連鎖によって蓄積したものです。</p> |
| 武田委員長 | <p>ほかに何かありますか。</p> |
| 山田委員 | <p>最後のページなのですが、令和5年8月からごみ出し支援事業を開始して、現在約40名のごみ出し困難者の支援をしていますが、これは毎回回収に行っているのですか。</p> |
| 西村主幹 | <p>現在は週に2回、地区を分けて回収に行っています。 高齢者支援課、保健福祉課と連携を取りながら行っています。</p> |
| 岡山所長 | <p>後、障がい者の方でケアプランにごみ出しが必要な方も、ごみ出し支援を行っています。</p> |
| 山田委員 | <p>今の時代に必要な事業だと思います。広報などには出しましたか。</p> |
| 岡山所長 | <p>町としても積極的に取り組んでいきたいと思っています。広報については、その都度周知をしていきたいと考えています。</p> |
| 立花委員 | <p>最終処分場の関係ですけれども、今のところ10年から13年くらいはまだ大丈夫だと思いますが、その次の候補地は決めているのですか。</p> |
| 西村主幹 | <p>現在は、宇和島市と愛南町にしか存在しません。宇和島地区広域事務組合構成市町の中から候補地を選定することになると思います。</p> |
| 中村町長 | <p>構成市町の担当課長会などで話は出たりしますか。</p> |
| 岡山所長 | <p>担当課長会で少し話は出ます。最終処分場の決定までに時間が掛かるとお思いますので、準備が必要かとお思います。 ほかに何かありませんか。 (閉会挨拶) それでは、これをもちまして、令和6年度環境対策委員会を閉会します。 お疲れ様でした。</p> |